
R6.1.16（火）第5回学校運営協議会 【全校児童の学校評価についての熟議】
児童会リーダーたちと学校運営協議会のメンバーが全校児童の学校評価について話し合う

今年3回目の合同熟議！多くの視察
団や５年生に見られることにも随分
と慣れてきました。委員さんと同じ
目線で考え、自分たちで提案できる
ことを整理して発表するなど、頼も
しい姿を見せてくれました。
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